

Die Basis im Rat

der Stadt Neustadt am Rübenberge

Datum: 24.04.2023

**Herrn Bürgermeister Dominic Herbst, Stadt Neustadt a. Rbge.
An die Mitglieder des Rates der Stadt Neustadt a. Rbge.**

Antrag:

Der Rat der Stadt Neustadt beschließt, dass alle Ämter, Behörden und Einrichtungen angeregt werden ergebnisoffen die Coronazeit zu reflektieren.

Begründung:

Je nach Studie sind es bis zu 70% der Deutschen, die angeben nicht mehr offen ihre Meinung sagen zu können. Die Meinungsfreiheit ist ein hohes Gut der Demokratie und immer mehr Menschen sehen diese als gefährdet. Besonders extrem war das in der Coronakrise der Fall.

Demokraten sind offen für verschiedene Meinungen. In der Coronakrise hat diese Offenheit jedoch in weiten Teilen der Politik, Medienlandschaft und Gesellschaft gefehlt. Das führte zu Verwerfungen, Verfehlungen, Spaltung und sogar Hass und Hetze. Vermutlich kennt nahezu jeder jemanden zu dem er/sie den Kontakt während der Pandemie verloren hat.

Viele tragische zwischenmenschliche Entwicklungen wären vermeidbar gewesen. Die demokratischen Mechanismen haben während der Pandemie zum Teil nicht funktioniert. Wir sollten das genau analysieren, tragische Geschichten teilen, die Perspektiven wechseln und überlegen, wie wir in der nächsten Pandemie unsere Werte und unsere Gesellschaft besser schützen.

Kay Rudolf

Sprecher für die Basis